

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Redes sociales hacen eco a los llamados solidarios

Pág.: 12
 Cm2: 817,1
 VPE: \$ 1.121.049

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

“ Si miras la evolución del fuego, los múltiples focos, la dirección del viento (...) es evidente que hay una intencionalidad”.



Sergio Giacaman, gobernador del Biobío

“ Las alertas SAE no son voluntarias, son obligatorias (...) Si le llega la alerta SAE, tiene que evacuar”.



Presidente Gabriel Boric

“ No queremos que se repita lo que ocurrió en Valparaíso (...) Eso es algo que nos ocupa”.



José Antonio Kast, presidente electo

Redes sociales hacen eco a los llamados solidarios

Junto con lamentar la devastación y el fallecimiento de personas, usuarios ya buscan formas de organizarse y aportar junto a diversas instituciones en ayuda de los damnificados por los incendios.

EN REDES SOCIALES

● @GobiernodeChile

Estamos coordinados junto a las policías, FF.AA. y brigadas; desplegados y respondiendo con la máxima urgencia para proteger a las familias del país, pero recuerda: tú también eres fundamental en esta tarea.



● @DesafioChile

#EMERGENCIA Los incendios siguen afectando a cientos de familias en Biobío, Ñuble y La Araucanía. Estamos en terreno y necesitamos #apoyo para seguir llegando.

● @ConfusamChile

La @ConfusamChile comunica el doloroso fallecimiento de Lorenzo Lara Gómez, funcionario del Cesfam Dr. Alberto Reyes de Tomé a causa de los #Incendios que afectan gravemente a la Región del #Biobío. Nuestro gremio envía todo su apoyo a su familia y compañer@s de labor.

● @gaelgrafiaar

Hoy estuve de voluntariado en un punto de acopio en Penco organizando ropa, no se imaginan la cantidad de prendas de ropa manchadas, malas incluso con restos de comida, una burla y una pena

● @catasburnbook

Deberíamos hacer una Teletón pero para comprar un súper per tanker, todos los años el mismo leso de los incendios forestales, llega enero y se quema Chile.

● @Fernix_0x

Busco hogar temporal para 3 cachorritos!! su mamita falleció en el incendio de Penco-Lirquén. Tienen un mes y comen comidita para cachorros mezclada con húmeda. #URGENTE #IncendiosForestales #penco #lirquén #Concepción #palomares #incendio

● @toyenojah

Ojo con las estafas y si publican 1 cuenta bancaria verifiquen si corresponde a la persona. Si es cuenta RUT es fácil verificar el RUT por el rutificador y luego van a SERVEL para verificar el domicilio.

● @vanysselberghe

Colaborando con el Alcalde de Penco, Rodrigo Vera con Fiscales Nacionales y ONG Desafío Levantemos Chile.

● @seremisalud.biobio

Ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto a la seremi de Salud (s) del Biobío, Javiera Ceballos, visitaron el Hospital Penco-Lirquén y el Cesfam de la comuna, acompañadas por el director del @sstalcahuano_oficial y equipos directivos locales, con el objetivo de verificar las condiciones de funcionamiento de ambos recintos tras los incendios que afectan a la comuna.



● @muni_conce

Desde las 14.30 horas de este lunes estamos recibiendo materiales de construcción para ir en ayuda de las familias afectadas por los incendios forestales. Recuerda que puedes traerte ayuda al Gimnasio Municipal hasta las 21:00 horas.

● @raquel.stefania.contreras.lara

Chicos!! Desde la tele los damnificados están pidiendo urgentemente Guantes para sacar escombros, Palas, Carretillas, Antiparras!!

● @margaritadiazmolina

Desde Los Ríos, envío mis más sentidas condolencias a las familias de las víctimas del reciente suceso en Penco. En estos momentos de dolor, es importante recordar la solidaridad y la unión que nos caracteriza como chilenos. Que Dios les dé fortaleza, consuelo y paz a los afectados, y que puedan encontrar el apoyo necesario para superar esta difícil prueba.

● @legobrothersoficial

En mi colegio 4 colegas perdieron todo y más de 35 niños también quedaron con lo puesto @legobrothersoficial #colegioElRefugio #Penco

● @ema.juli.alice

Hola amig@s tenemos campaña activa para ayudar a las mascotas afectadas por los incendios en nuestro perfil. Cualquier ayuda suma.

● @mcaceresh74

Son momentos críticos todo suma en este momento!!!

● Gobierno Regional del Biobío

¡Vamos Biobío! Esta es la solidaridad que nos caracteriza, y que nos permitirá salir adelante. Recuerden que nuestro centro de acopio está abierto de 8 am a 20 pm, en el Salón Mural Gregorio de la Fuente. #JuntosSomosBiobío

● I. Municipalidad de Talcahuano

Continuamos activos en nuestra campaña solidaria en ayuda de las familias damnificadas por los incendios forestales en la provincia de concepción. Puedes ser parte de este trabajo aportando en los centros de acopio ubicados en Mall Plaza Trébol y Palacio del Deporte hasta las 18 horas.

● Deportes Concepción

Porque en los momentos más difíciles, la familia de Deportes Concepción nunca deja a nadie atrás. Ya estamos en terreno junto a Voluntarios Lilas recolectando ayuda vital para nuestros vecinos afectados por los incendios.



● DÓNDE APORTAR?

- Plaza Independencia
- San Martín 1159.
- Desde el lunes 19 hasta el miércoles 21 de enero.

● Cruz Roja Concepción
 Esta semana nos encontraremos recibiendo donaciones para ir en ayuda de los afectados por los incendios forestales. Lugar de recepción: Calle Lautaro 509, Concepción, Cruz Roja Chilena Filial Concepción.

● Sandra Garcés Verdugo

Yo estoy destrozada Naci y crecí en Penco, trabajé en Hospital Pencolirquén y Cesfam Lirquén y todo el territorio que se quemó donde me tocaba hacer visita ya no están, desparecieron, mi tío, amigos y ex pacientes perdieron su casa, 2500 casas perdidas, hay gente fallecida, algunos perdidos, realmente es peor que el terremoto, es como si una bomba o muchas destruyeron mi comuna, la verdad no sé cómo explicarte lo que siento

● Gonzalo Alberto Vera Penroz

Que lamentable, que impotencia, que rabia..... solo mucha fuerza y energía a toda esas familias que perdieron todo. Solo nos queda solidarizarnos y ayudar en lo que se pueda a todos ellos

● Eliana Ramírez Ramírez

Que pena muy grande,cómo es posible que todos los años muera gente por los incendios forestales,queden sin casa ...es lamentable,espero el estado sea ágil y hábil... tome las medidas necesarias para que no vuelva a suceder